

和歌山が最高

ジェシー チュチュク
教育学部 交換留学生 オーストラリア

私の和歌山が大好きな理由：

日本が大好きな理由は日本人が好きだからです。日本人の優しさ、親切さ、時間を守るところ、やるきなど、日本人が大好きです。そして、日本食や日本のけしきや日本の生活なども好きです。日本で全部の県や府などはそれぞれ違います。それぞれはいい点と悪い事があるけれど、たいていはいいです。



和歌山と他の県や府を比べる：

2年前に和歌山に来る前に広島と大阪と東京と兵庫と京都に行ったことがあります。でも、今度は勉強するために和歌山を選びました。なぜ？和歌山にはれきしとぶんかと美しいけしきがいっぱいあります。和歌山の感じは他の県と府を比べたら、全然違います。和歌山には高野山とか白浜とかなちのたきなどがあり、それらは日本のとても有名なビーチとたきです。

和歌山はたくさんの有名な和歌に歌われています。和歌山という名前も和歌という言葉が入っています。そして、和歌山にむかし、たくさんの外国人が来ました。オーストラリアに来た最

初の日本人は和歌山から来ました。

和歌山はちょっといなかなので、工場とか大きな町がありません。だから、空気はとてもきれいだし、山がいっぱいあるし、ビーチもとてもきれいだし、和歌山のしぜんはともいいと思います。

和歌山は大きな山がなく、全然雪が降らないのに、たくさんのいいことがあります。



和歌山の人々はとても特別だと思います。いつもとても元気だし、優しいし、うつわが大きいので和歌山の人々が大好きです。





今度和歌山に来る前に名古屋、神戸、福岡、熊本、佐賀、大分、鹿児島に行きました。でも、和歌山にいる私はとてもうれしくて満足しています。毎日新しい色々な事を学んで和歌山の平和な生活を楽しんでいます。

和歌山で一番するのが好きな事は、大学まで自転車で通ったり、たこずし山をのぼったり、居酒屋と色々なレストランに食べに行ったり、和歌山県と和歌山市をたんけんしたりすることです。



オーストラリアと日本を比べる：

オーストラリアと日本は全然違います。だから日本が大好きです。毎日、日本にいる間に何か新しい事を習えます。私はしぜんが大好きだから、日本が好きです。



オーストラリアでビーチはとてもきれいです。日本の山はすごくきれいです。日本でビーチはあまりきれいじゃない（白浜や他のビーチ）ですが、日本の山はもっときれいです。日本には雪があるし、きれいな景色があるし、とてもおもしろいしと文化があるし、ていねいな人達がいるし、日本とオーストラリアは全然違うとおもいます。ぶっかところきょうゆうそうきかんの便利さは最も違います。



日本が好きな理由は口に出す事が出来ません。でも、日本人や日本食や日本のけしきなどが大好きです。だから、今、いっしょうけんめい日本語を勉強しています。仕事を見つけるためです。そして日本人と一緒にいたいたから、日本語を勉強しています。